



MITTEILUNG VON FREITAG 18. DEZEMBER 2015

## **SEHR WENIG SCHNEE**

Mit dem Schneefallereignis von Mitte der Woche gab es am Ortler und entlang des Alpenhauptkammes etwas Neuschnee. Meist waren es nur wenige cm, am meisten gab es im hintersten Ahrntal mit 15 cm auf der Messstation Merbalm oberhalb von Prettau.

Dieser Neuschnee ist großteils auf aperen Boden gefallen und wird im sonnenexponierten Gelände aufgrund der wieder steigenden Temperaturen und des prognostizierten, sonnigen Wetters meist wieder schmelzen.

Lokale kleinräumige Gefahrenstellen in Form von Tribschnee sind für das geschulte Auge einfach zu erkennen.

Skitouren sind am ehesten im vergletscherten Gelände möglich, dort geht die Hauptgefahr aber von möglichen Spaltenstürzen aus.

Abgesehen vom Alpenhauptkamm und der Ortlergruppe liegt so gut wie kein Schnee und bis über Weihnachten ist kein nennenswerter Neuschnee in Aussicht.